

いい歯って大事だよ！

11月の「いい歯の日」にちなんで2日・11日・26日に町内保育園・幼稚園で、16日には初めて第一小学校4年生を対象に「はみがき教室」を行いました。

園児達へは「食べたらはみがき、仕上げ磨きもしてもらおうこと」「甘い物のとりすぎに気をつけること」「何でもよく噛んでたべること」など歯に大切なことを学んでもらいました。

また、小学校では、教室に参加した児童のアンケートでは、「歯を大切にしようと思う」が100%で



第一小学校 11月16日(火)



高砂保育園 11月26日(金)

した。「はみがきをていねいにしようと思う。」「話しを聞いて虫歯にならないように毎日のはみがきをする。」などの意見がありました。

長瀬町では、正しい歯の磨き方を小さい頃から学んで、一生自分の歯ですごせるように「歯と口の健康づくり」を推進していきます。

埼玉県立秩父農工科学高等学校からのベンチ寄贈について

この度、埼玉県立秩父農工科学高等学校よりベンチを3台寄贈していただき、はつらつパークでベンチ贈呈式を執り行いました。



【11月16日】

ベンチは大字井戸地内の学校演習林で発生したヒノキ間伐材を利用して製作されており、お年寄りにも座りやすいように座面の高さを低く設定されています。

当日は校長先生、担当教諭、森林科学科の6名の生徒さんにご出席いただき、長瀬町長より感謝状の贈呈をさせていただきました。

寄贈していただいたベンチは現在、はつらつパークに2台、蓬萊島公園に1台設置させていただいておりますので是非、ご利用ください。

問合せ 建設課 建設担当

☎66・3111 内線244

高齢者叙勲「瑞宝小綬章」受章

岩田 洋氏が教育の振興に貢献された88歳の方に贈られる高齢者叙勲を受章されました。岩田氏は、昭和33年4月に県立秩父農工高校林業科(当時)の教諭として着任したのを皮切りに、県立小鹿野高校の校長を歴任するなど、平成6年3月に定年退職されるまでの36年間、学校教育に従事され、地域社会に貢献する幾多の人材養成と学校教育の発展のためご尽力されました。

また、退職後も全国森林インストラクター協会の会長として森林環境教育活動の普及に努め、後進の育成にも尽力するなど多大なご功績をあげられました。

受章に際し、岩田氏は「思いがけない立派な叙勲にただ感謝・感動するのみで、受章できたのも、今まで関わってくださったすべての人たちのおかげです。」と感激深そうに話されていました。



保護司会、更生保護女性会がマスクを贈呈しました

保護司会、更生保護女性会の皆様が、今年度入学した児童にマスクを贈呈するため、各小学校を訪問しました。このマスクは、同会が推進している明るい社会づくりの願いをこめて、贈られたものです。

【11月18日】

